

**ANALISIS STRATEGI PEMASARAN DALAM MENINGKATKAN  
VOLUME PENJUALAN SECARA *OFFLINE* DAN *ONLINE*  
DALAM PERSPEKTIF EKONOMI SYARIAH  
(Studi Kasus Di Toko Rumah Jilbab Kudus)**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana S1  
Dalam Ilmu Ekonomi Syariah**

**Oleh:**

**Naila Alfia Ulfa  
NIM. 1950110158**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613  
Email: <https://febi.iainkudus.ac.id/> Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Naila Alfia Ulfa  
NIM : 1950110158  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Prodi : Ekonomi Syariah  
Judul Skripsi : Analisis Strategi Pemasaran Dalam Meningkatkan Volume  
Penjualan Secara *Offline* Dan *Online* Dalam Perspektif  
Ekonomi Syariah.

Benar-benar telah memulai proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 25 November 2022 sampai dengan 3 April 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 5 April 2023  
Pembimbing

Dr. Lina Kushidayati, S.H.I., M.A.  
NIP. 198007032009122002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jl. Conge, Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 432677

Fax. 441613 Kudus 59322

Email : [fdki@iainkudus.ac.id](mailto:fdki@iainkudus.ac.id); Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara;

Nama : Naila Alfia Ulfa  
NIM : 1950110158  
Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam  
Prodi : Ekonomi Syariah  
Judul Skripsi : Analisis Strategi Pemasaran Dalam Meningkatkan Volume Penjualan Secara *Offline* dan *Online* Dalam Perspektif Ekonomi Syariah

Telah diujikan pada **08 MEI 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majlis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Muhammad Shohibul Itmam, M.H.</u></b> NIP. 197902152009121003 Ketua/Penguji I	19 / 23 / 05	
<b><u>Dr. Muhamad Mustaqim, S.Pd.I., M.M.</u></b> NIP. 198312102009121005 Penguji II	22 / 23 / 05	
<b><u>Adelina Citradewi, M.Ak.</u></b> NIP. 199309022020122030 Sekretaris Sidang	22 / 23 / 05	
<b><u>Dr. Lina Kushidayati, S.H.I., M.A.</u></b> NIP. 198007032009122002 Dosen Pembimbing	22 / 23 / 05	
<b><u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D</u></b> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	22 / 23 / 05	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Naila Alfia Ulfa, NIM. 1950110158** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 05 April 2023  
Yang Menyatakan



Naila Alfia Ulfa  
**NIM. 1950110158**

## MOTTO

“Sukses bukanlah hal yang kebetulan. Sebab, kesuksesan terbentuk dari kerja keras, pembelajaran, pengorbanan, dan cinta yang ingin kamu lakukan”



## PERSEMBAHAN

*Bismillahirrohmanirrohiim*

Dengan segala puji bagi Allah SWT, yang selalu melimpahkan Rahmat serta karunia-Nya kepada kita semua. Sehingga penulis bisa sampai di titik ini dengan penuh perjuangan, doa dan kesabaran untuk menghasilkan sebuah karya tulis akhir di bidang S1. Semoga selalu diberikan yang terbaik dan kelak mendapat keberkahan. Aamiin

Tanpa mengucapkan banyak kata, karya tulis ini saya persembahkan kepada:

1. Kepada kedua orang tuaku, Bapak Agus Salim dan Ibu Sutrianah terima kasih atas cinta dan kasih sayangmu yang tidak pernah lelah untuk selalu mendoakan, memberikan dukungan, bimbingan, dan selalu mendukung dalam setiap langkah di kehidupanku ini.
2. Adikku Azida Hurriya Gustina yang selalu memberikan dukungan, semangat dan selalu mengisi hari-hariku dengan canda tawa dan kasih sayang.
3. Teman spesialku, Syamfiere Rangga Mustafa terimakasih yang selalu memberikan semangat, dukungan, dan do'a yang selalu menyertai.
4. Teman-temanku seperjuangan Ekonomi Syariah kelas D IAIN Kudus angkatan 2019.
5. Teman-temanku dari KKN-IK Desa Pendem Jepara, terimakasih atas semangat, pengalaman, dan dedikasinya selama ini. Semoga semuanya selalu diberikan keberkahan.
6. Teruntuk masa depanku, ini hasil karyaku semoga berkah di dunia dan akhirat.
7. Dan tak lupa terimakasih untuk diriku sendiri, yang telah berjuang sampai dititik ini. Alhamdulillah dukungan dari berbagai pihak, saya bisa menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.

Kudus, 5 April 2023

Penulis



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S /s	ض	D{/d}	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z /z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيِّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَاء	qara'a	الْقِصَاءُ	al-qadja>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

## KATA PENGANTAR

### *Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, dan hidayah-Nya kepada kita semua, shalawat serta salam kita panjatkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “*Analisis Strategi Pemasaran Dalam Meningkatkan Volume Penjualan Secara Offline dan Online Dalam Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Toko Rumah Jilbab Kudus)*”. Skripsi ini telah disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan program starsa satu (S.1) pada Falkutas Ekonomi dan Bisnis Islam Prodi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negri Kudus.

Penulis menyadari bahwa proses penyusunan skripsi ini dapat selesai berkat bantuan dari berbagai pihak, bimbingan dan dorongan. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof.Dr.H. Abdurrohman Kasdi, Le.M.Si, selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk menyelesaikan studi di IAIN Kudus.
2. Bapak Wahibur Rokhman, S.E,M.Si., Ph.D., selaku Dekan Falkutas Ekonomi Dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan izin dalam melaksanakan penelitian ini.
3. Bapak H. Nur Said, S.Ag.,M.A.,M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M. selaku Ketua Prodi Ekonomi Syariah sekaligus Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan kesempatan dan kelancaran bagi penulis untuk menyelesaikan studi pada Program Studi Ekonomi Syariah.
5. Ibu Dr. Lina Kusdayati, S.H.I,M.A. selaku Dosen Pembimbing yang telah yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan, dan pengarahaan dalam penulisan skripsi ini.
6. Para Dosen dan Staf Pengajar di IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu peneliti dalam menyusun Skripsi ini.

Berkat bantuannya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga amal sholeh dan budi baiknya mendapatkan imbalan yang sesuai dari Allah SWT. Penulis tidak dapat memberikan balasan kecuali serangkaian ucapan terima kasih dan do'a yang tulus dengan memanjatkan do'a



jazakumullah khairan katsiira. Pada akhirnya penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, karena itu kritik dan saran sangat penulis harapkan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca umumnya. Aamiin.

***Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.***

Kudus, 5 April 2023

Penulis

**Naila Alfia Ulfa**

NIM. 1950110158

